
 
GZ A 0046/1-2014 

 
Stellenausschreibung Assistenzprofessor/in 

 
Am Fachbereich Mathematik gelangt die Stelle eines/r wissenschaftlichen Mitarbeiters/in im Forschungs- 
und Lehrbetreib gemäß UG und Angestelltengesetz mit einem/r Assistenzprofessor/in mit 
Qualifizierungsvereinbarung (gemäß § 27 Kollektivvertrag für die Arbeitnehmer/innen der Universitäten) zur 
Besetzung. Nach Erreichen des vereinbarten Qualifizierungszieles wird das Vertragsverhältnis entfristet 
(assoziierte/r Professor/in). 
 
Gehaltsschema: Gehaltsgruppe A2 gem. § 49 (2) KV; das monatliche Entgelt für diese Verwendung beträgt 
EUR 4.119,40 brutto (14x jährlich). Sollte die Qualifizierungsvereinbarung nicht bereits zu Dienstbeginn 
abgeschlossen werden, erfolgt bis zum Abschluss dieser Vereinbarung die Einstufung in die Gehaltsgruppe 
B1 gem. § 49 (3) lit. b KV. Das monatliche Entgelt für diese Verwendung beträgt EUR 3.483,30 brutto (14x 
jährlich). 
 
Vorgesehener Dienstantritt: 1. Oktober 2014 
Beschäftigungsdauer: 6 Jahre (nach Erfüllung der Qualifizierungsvereinbarung unbefristet) 
Beschäftigungsausmaß in Wochenstunden: 40 
Arbeitszeit: nach Vereinbarung 
Aufgabenbereiche: facheinschlägige Habilitation innerhalb eines arbeitsvertraglich festgelegten Zeitraums 
(maximal 4 Jahre) oder in besonders begründeten Ausnahmefällen andere festgelegte Qualifizierungsziele; 
eigene wissenschaftliche Forschung und Lehre, wissenschaftliche Unterstützung im Forschungs- und 
Lehrbetrieb sowie Mitwirkung an Verwaltungsaufgaben im Bereich Diskrete Mathematik; selbstständige 
Forschungs- und Publikationstätigkeit inklusive der Einwerbung von Drittmittel; Durchführung 
selbstständiger Lehre im Umfang von vier Semesterwochenstunden (nach dem Erreichen des 
Qualifikationszieles acht Semesterwochenstunden) sowie eigenständige Betreuung von Abschlussarbeiten 
(Bachelor-, Master- und Doktorarbeiten); Mitwirkung an Verwaltungsaufgaben am Fachbereich Mathematik; 
Teilnahme an einschlägigen wissenschaftlichen Veranstaltungen 
Anstellungsvoraussetzungen: abgeschlossenes Doktoratsstudium der Mathematik; hervorragende 
Forschungsleistungen dokumentiert durch Publikationen im Bereich Zahlentheorie und/oder Diophantischer 
Geometrie 
Erwünschte Zusatzqualifikationen: Erfahrungen in der Lehre und im eigenständigen Einwerben und in der 
erfolgreichen Bearbeitung von Drittmittelprojekten; Auslandserfahrung 
Gewünschte persönliche Eigenschaften: Zuverlässigkeit, Teamfähigkeit, Engagement, Organisationstalent, 
Zielstrebigkeit, hohe Motivation und Begeisterung für akademische Lehr- und Forschungstätigkeit 
 
Telefonische Auskünfte werden gerne unter Tel. Nr. +43/662/8044-5301 gegeben. 
Bewerbungsfrist bis 28. Mai 2014 (Poststempel) 
 
Die Universität Salzburg strebt die Erhöhung des Frauenanteils in ihrem Personalstand an und lädt daher 
qualifizierte Interessentinnen zur Bewerbung ein. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen vorrangig 
aufgenommen. 
Personen mit Behinderungen oder chronischen Erkrankungen, die die geforderten Qualifikationskriterien 
erfüllen, werden ausdrücklich zur Bewerbung aufgefordert. Informationen erhalten Sie bei Mag. Christine 
Steger, Beauftragte für behinderte und chronisch kranke Universitätsangehörige, unter der Telefonnummer 
+43/662/8044-2465 sowie unter christine.steger@sbg.ac.at. 
 
Leider können die Reise- und Aufenthaltskosten, die aus Anlass des Aufnahmeverfahrens entstanden sind, 
nicht vergütet werden. 
 
Die Aufnahmen erfolgen nach den Bestimmungen des Universitätsgesetzes 2002 (UG) und des 
Angestelltengesetzes. 
Ihre schriftliche Bewerbung unter Angabe der Geschäftszahl der Stellenausschreibung richten Sie mit 
den üblichen Unterlagen, Lebenslauf und Foto an den Rektor, Univ.-Prof. Dr. Heinrich Schmidinger, und 
übersenden diese an die Serviceeinrichtung Personal, Kapitelgasse 4, 5020 Salzburg. 
 
 



 
GZ A 0046/1-2014 

 
Open position “Associate Professor” 

 
The Paris Lodron-University Salzburg is inviting applications for a scientific collaborator (tenure track 
associate professor) within the Department of Mathematics in the Faculty of Natural Sciences.The 
employment will be full-time and limited to 6 years, with the following possibility of an open-ended 
employment contract in case of meeting the necessary requirements of a qualification agreement according 
to the Austrian University Act UG 2002 and the Austrian Employee Act. 
 
The monthly salary as stated in the collective agreement and according to the classification scheme is EUR 
4.119,40 gross (14x / year), if the qualification agreement is not completed at the start of employment the 
monthly salary according to the classification scheme will be EUR 3.483,30 gross (14x / year) until 
completion of the qualification. 
 
Envisaged job starting date: October 1, 2014 
Hours per week: 40 
Working time by arrangement 
Areas of responsibility: relevant habilitation within the defined period (max. 4 years) or under special 
circumstances another specified qualification; own scientific research and teaching, scientific support in the 
research and teaching program and involvement in the administrative duties of the working group “Discrete 
Mathematics”; independent research and publication activities including the obtaining of external funding; 
teaching responsibilities totaling four hours per week during each semester (eight hours per week after 
qualification) as well as supervision of (bachelor, master and doctoral) thesis; involvement in the 
departmental administrative duties; participation in scientific events 
General requirements: the position requires a doctoral degree in mathematics; outstanding research 
achievements documented by publications in the field of number theory and/or Diophantine geometry 
Preferred additional qualifications: practical experience in teaching and in the obtaining and organizing of 
externally funded projects; experience abroad 
Personal qualities: reliability, strong team working skills, commitment, talent for organization, goal 
orientation, high level of motivation and enthusiasm for teaching and research 
 
Further information can be obtained by calling +43/662/8044-5301. 
Application deadline: May 28, 2014 (postmark deadline) 
 
The University of Salzburg is an equal opportunity employer. Applications from female candidates are 
particularly encouraged and will be preferentially considered if equally qualified. 
Qualified people with any impairment or with chronic diseases are explicitly encouraged to apply. For 
information contact Mag. Christine Steger at +43/662/8044-2465 or write an email to 
christine.steger@sbg.ac.at. 
 
Please note that any expenses (traveling, accommodation, etc.) associated with the interview and 
acceptance process cannot be reimbursed. 
 
Please address your application, including the usual documents, to the rector of the Paris Lodron-University 
of Salzburg, Rektor Univ.-Prof. Dr. Heinrich Schmidinger, Serviceeinrichtung Personal, Kapitelgasse 4, 5020 
Salzburg / Austria. It is important to note the reference number on your application. 
 


